歩む創立 54 年目

龍桜高等学校だより



令和3年6月12日発行

リモート**生徒総会**開催

5月19日(水)14:25より生徒総会が行われました。今年度も新型コロナ感染症防止から,生徒は各クラスでの参加となりました。前日まで準備した生徒会執行部の皆さんの進行で,教室設置のテレビ画面を使用し、すべての議事がスムーズに行われました。



進路セミナーの勧め

イングトクリエイト科3年

5/20(木)に3年生30名は6月にあるインターンシップを前に,外部講師を迎えて校内で進路セミナ-を行いました。真剣な様子で講師の説明に耳を傾け,「元気な挨拶が第一印象をよくする。入社してすぐ上を見過ぎて,現場のギャップから辞めてしまう。できることからやっていくのがいい。悪いことほどホウレンソウが必要。」など学び今後へ生かしていきたいと話してくれました。。



保育専攻科オープンキャンパス 5/22(±)実施

今年度第1回オープンキャンパスが3名の参加で行われました。 在校生はボランティアで,参加者と学科紹介・模擬授業に臨み真剣な まなざしで取り組んでいました。



*進路ガイダンス*に興味津々

6月2日(水)午後,医療福祉科・イングトクリエイト科2年生へ向けて進路ガイダンスが本校で行われました。



体育館で説明 を受ける生徒

参加した女子生徒は「進路ガイダンスを受けて、とても視野が広がりました。ビジネスについて将来必要な資格について知ることができ、ホテル・ブライダルについては『このような進路もいいかもしれない』と思えました。進路ガイダンスを実際に体験し、改めて自分の進路について考える良い機会になったと思います」と感想を語ってくれました。

160 万人ごみゼロ運動 「**拾い箱プロジェクト」** ~参加

6/6(日)に姶良市振興海岸でCHANGE FOR THE BLUE 鹿児島実行委員会主催の「拾い箱プロジェクト」に、ボランティア同好会の8名が参加しました。この活動は、海を訪れた人が拾った海ごみをいつでも捨てることができる『拾い箱』を県内海岸へ設置するというものです。次世代へ海を引き継ぐため、海を介して人と人がつながることを目的としており、県内第4弾として展開されます。皆さんもぜひ活動へ協力してください。



中高連絡会 開催される

今年度,第1回中高連絡会が6/9(水)に23校23名の中学校の先生方が出席され行われました。会では各学科主任より学科の紹介,また令和4年度の入試概要が説明され,多くの質疑応答があり盛会に終えました。



それぞれの学科,校内実習で学びを確認します

5月末,学科学年でそれぞれ専門技術の習得のため校内実習に臨みました。医療福祉科では2年生が1年生へ丁寧に指導する姿があり、看護学科は学年ごと専門技術の習得に取り組みました。イングトクリエイト科3年生は,インターンシップの心得を学科主任の加治屋先生から説明を受けました。



看護学科2年

看護学科1年



イングトクリエイト科3年